

---

12. März 2009 - 00:04 Uhr - Steyr

---

Steyr

## Fachhochschulprojekt zeigt den Einfluss von Medien

In einem außergewöhnlichen Projekt der Fachhochschule (FH) Oberösterreich untersuchen Schüler, wie sich Fernsehen, Kino und Computer auf das Verhalten von Jugendlichen auswirken.

„MeTeOr“ heißt das Projekt, das gemeinsam mit Wissenschaftlern der FH Oberösterreich, Campus Steyr und Lehrern Aufschlüsse über die Werteorientierung der Jugendlichen geben soll.

An dem Projekt beteiligt ist auch eine Klasse der Berufsbildenden Schule Kirchdorf. Vergangenen Dienstag besuchten die Jugendlichen den Campus der Fachhochschule und unterzogen sich Tests.

Mit verschiedensten Geräten wurden die Reaktionen der Schüler auf verschiedene Ereignisse gezeigt.

„Bei einem Experiment haben wir einer Gruppe einen Musikfilm und einer anderen Gruppe einen Film mit Gewaltinhalten gezeigt. Danach füllten die Schüler einen Fragebogen aus, der zeigen soll, wie der jeweilige Film ihre kurzfristige Entscheidung beeinflusst“, sagt Projektleiter Andreas Greiner. Derzeit werden die Versuche ausgewertet.

Die Schüler sind aber mehr als Versuchskaninchen. „Sie haben uns bereits im Vorfeld geholfen, einen Fragebogen zu erstellen. Außerdem planen wir, im Herbst mit dem Projekt an weitere Schulen zu gehen. Da werden uns die Schüler helfen, andere zu testen“, sagt Greiner. (cb)



---

Quelle: OÖNachrichten Zeitung

Artikel: <http://www.nachrichten.at/oberoesterreich/steyr/art68,122087>

---

© OÖNachrichten / Wimmer Medien 2008 - Wiederverwertung nur mit vorheriger schriftlicher Genehmigung